

PRESSEMITTEILUNG

# Entschiedener Protest gegen die israelische Offensive auf Rafah!

7.5.2024



Gaza: Unfassbare Zerstörungen

Foto: Palestinian News & Information Agency (Waifa) in contract with APImages/CC BY-SA 3.0 Deed

**STOPPT VÖLKERMORD UND UMWELTVERBRECHEN, JETZT!**

**STÄRKT DIE SÄKULARE UND DEMOKRATISCHE BEWEGUNG IM PALÄSTINENSISCHEN BEFREIUNGSKAMPF MIT EINER SOZIALISTISCHEN PERSPEKTIVE!**

**Monika Gärtner-Engel, Spitzenkandidatin der Internationalistischen Liste/ MLPD zu den Europawahlen, protestiert entschieden gegen die Bombardierung und die begonnene Bodenoffensive der israelischen Armee gegen Rafah.**

Sie führt aus: „Am gestrigen 6. Mai wurde in Israel völlig zu Recht der 6 Millionen Juden gedacht, die der deutsche Hitlerfaschismus in der Shoah ermordet hat. Ist es nicht der Gipfel des Zynismus, wenn die israelische Regierung am gleichen Tag den Völkermord in Gaza weiter eskaliert? Nie wieder so et-

*was zuzulassen – das muss die entscheidende Lehre aus der deutschen Geschichte sein!“*

Gestern hatte die Hamas einem Abkommen zum sofortigen Waffenstillstand und Freilassung von Geiseln zugestimmt. Die Menschen in Gaza jubelten in der Hoffnung auf Frieden. Kurz danach fielen die ersten Bomben. Netanjahus Verweigerung der Zustimmung zu dem von Ägypten und Katar vorgelegten Abkommen belegt nur, dass Israel nicht Frieden, sondern Krieg will! Aggressiv vertritt es seine imperialistischen Interessen und

► [www.rf-news.de](http://www.rf-news.de) ► [www.mlpd.de](http://www.mlpd.de)  
► [www.revolutionaererweg.de](http://www.revolutionaererweg.de)

Kontakt: Zentralkomitee der MLPD, Schmalhorststr. 1c,  
45899 Gelsenkirchen, 0209 951949, [info@mlpd.de](mailto:info@mlpd.de)

Member of  
**ICOR**

 **MLPD**

Marxistisch-Leninistische Partei Deutschlands

geht sogar über die taktischen Bedenken der USA oder der EU hinweg.

Monika Gärtner-Engel, die auch Mitautorin des Buches „Die globale Umweltkatastrophe hat begonnen!“ ist, prangert auch die Umweltverbrechen dieses Krieges an: *„Die ganze Infrastruktur des Lebens der Massen in Gaza wird dem Erdboden gleich gemacht: einem vergifteten, verseuchten, verödeten Erdboden, auf dem keinerlei medizinische Hilfeleistungen, Trinkwasser, Nahrung oder eine gesunde natürliche Umwelt mehr existieren bzw. gedeihen können.“*

All diese Verbrechen an Mensch und Natur, so Gärtner-Engel weiter, geschehen nicht nur mit Duldung, sondern mit einer heuchlerischen „uneingeschränkten Solidarität“ der deutschen Bundesregierung.

Gärtner-Engel fordert:

- Sofortige Einstellung sämtlicher Waffenlieferungen, finanzieller Hilfe und propagandisti-

scher Unterstützung der israelischen Regierung durch die Bundesregierung!

- Unterstützung der demokratischen Volksbewegung in Israel gegen die Netanjahu-Regierung und für die sofortige Beendigung der Geiselhäft zahlreicher Zivilisten durch die faschistische Hamas!

Das Fazit von Gärtner-Engel, die auch Hauptkordinatorin der revolutionären Weltorganisation ICOR ist, lautet:

*„Die Revolutionärinnen und Revolutionäre der Welt fördern in ihrer Solidarität mit dem palästinensischen Befreiungskampf besonders die demokratische und säkulare Strömung und eine sozialistische Perspektive. Dann wird die einfache Leitlinie aus dem Solidaritätslied von Bertolt Brecht Wirklichkeit: Reden erst die Völker selber, werden sie schnell einig sein!“*

V.i.S.d.P.: D. Grünwald • Aldiekstr. 4 • 45968 Gladbeck

**Auf der Weltklimakonferenz verboten,  
in den Medien totgeschwiegen –  
Hol dir das unterdrückte Buch!**

Riesige Waldbrände, gigantische Sturzregen, beschleunigte Vernichtung der Wälder, Dürrekatastrophen und Tornados. Zeitungen und Newsticker sind voll von Katastrophenmeldungen. Penetrant wird aber die wirkliche Dimension der Entwicklung verharmlost und behauptet, das Problem sei innerhalb der kapitalistischen Profitwirtschaft zu lösen.

Die Autoren Stefan Engel, Monika Gärtner-Engel und Gabi Fechtner machen dagegen unmissverständlich klar: Eine Reihe von Zerstörungs- und Selbstzerstörungsprozessen in der Natur entfalten sich und stellen das Überleben in immer mehr Regionen der Welt in Frage: Die globale Umweltkatastrophe hat begonnen. Hauptverantwortlich sind die internationalen Übermonopole, die bei ihrer Jagd nach Maximalprofit über den dringend nötigen Umweltschutz hinweggehen. Der Kampf um eine revolutionäre Veränderung der Gesellschaft und den Aufbau des echten Sozialismus ist zu einer Überlebensfrage für die Menschheit geworden.

Im vorliegenden Gesamtwerk sind die beiden Bücher „Katastrophenalarm! Was tun gegen die mutwillige Zerstörung der Einheit von Mensch und Natur?“ von 2014 und der Ergänzungsband „Die globale Umweltkatastrophe hat begonnen!“ von 2023 enthalten.



**Gesamtband, 469 Seiten, 29 Euro  
ISBN 978-3-88021-677-8**

1. Band: 336 S., 17,50 €  
Ergänzungsband: 134 S., 14,50 €

